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No estoy de acuerdo con las actuaciones a 

gran escala. Para nosotras, lo que importa 

es el individuo. Para amar a una persona, 

tenemos que pasar por un contacto directo 

con ella. Si esperamos a reunirías en gran 

número, entonces nos perderemos en los 

números y no podremos mostrar amor y 

respeto personales. Yo creo en el 

persona-a-persona; para mí, cada persona 

es Cristo, y dado que existe un único 

Jesús, esa persona es la única del mundo 

en ese momento. 


